REPUBLICA DE CHILE I. MUNICIPALIDAD DE LEBU CONCEJO MUNICIPAL

REUNION DE CONCEJO N° 7

Siendo las 18,25 horas del día Lunes 26 de Octubre de 1992, se dá inicio a la Séptima reunión de Concejo de este Municipio, la cual es de carácter ordinaria.

Están presentes el Sr. ALcalde Titular Don Walter Ramírez Urquieta, los Concejales Señores Aldo Pinto Candia, Manuel Poblete Salas, Jaime Bahamondes Cabrera, René Millar Valdebenito y Guillermo Casanova Carvajal, y el Secretario Comunal de Planificación y Coordinación Don Lautaro Melita V. Actúa como Secretario del Concejo el Secretario Municipal Señor Guido Figueroa Cerda.

El Sr. Alcalde declara abierta la cesión haciendo un resúmen - de la tabla a tratar y ofrece la palabra al Secretario para - dar lectura al acta anterior.

El Secretario dá lectura al acta N° 5, siendo aprobada sin - observaciones.

Posteriormente el Sr. Alcalde procede a presentar a los Sres. concejales al Sr. Lautaro Melita quién será el Secretario Comu nal de Planificación y Coordinación que tendrá el Municipio de aquí en adelante; el Sr. Alcalde dice que Don Lautaro Melita es Ingeniero Comercial y está asumiendo en el cargo en un momento en que es muy necesario porque este Municipio hace falta que se presenten la mayor cantidad posible de proyectos, en esta provincia existen recursos pero faltan los proyectos.

El Sr. Melita solicita la palabra, expone que él viene con el mejor de los ánimos por trabajar por Lebu y que si bien es cierto el tiene entendido que los concejales han asumido en representación de distintas tendencias, hoy día deberían formar un equipo que deberían estar unidos para hacer surgir esta Comuna.

../

El Sr. Melita dice que él sobre todo es Ingeniero Comercial, es decir, un Profesional.

El Concejal Casanova menciona que existen grandes necesidades - especialmente en lo que se refiere a Electrificación Rural en varios sectores en donde se destaca el sector Morhuilla.

El Sr. Melita dice que hoy día había estado viendo todo esto y que va a considerar también ese sector.

Posteriormente el Concejal Millar expone es que es importante - que se presenten el mayor número de proyectos, especialmente en este período de aquí a fines de año, para que sean financiados el próximo año, en los diferentes tipos de fondos que existen.

El Concejal Casanova indica que una preocupación importante es el local que se construyó para que funcione el Hogar de la Ma - dre Campesina y que hoy día está arrendada a una Familia Particular.

EL Sr. Alcalde solicira al Sr. Secretario que se oficie al Sr. Gobernador de la Provincia para que se consulte por este problema.

El Sr. Poblete solicita la palabra y dice que quiere aprovechar la oportunidad de saludar al Sr. Melita, piensa que su llegada vendrá a constituir una gran ayuda para la gestión Municipal, y para sacar a Lebu del subdesarrollo, y aprovechando que está - Don guido acá presente quiere decir que en la calle Prat con - Blanco y Mackay en 60 mtrs. derecho hacia el Río, existe un se rio problema de evacuación de aguas lluvias en ese sector.

EL Sr. Alcalde le dice al Sr. Melita que en el día de mañana - Martes vaya con el Dr. de Obras Municipales a ver este problema en terreno.

También el concejal Casanova le recomienda que vayan a la Ser plac en Concepción a informarse del mayor número de detalles posibles respecto a todo el sistema de Planificación de proyectos existentes en la región.

HOJA N° 3 ACTA DEL 26.10.92.-

Esta idea es tomada de inmediato por el Sr. Alcalde y menciona que el iría también personalmente y llevaría al Secretario Municipal para ver los problemas que existen con las Casetas Sanitarias y el cambio de uso de suelo del sector Esmeralda.

Posteriormente el concejal Casanova solicita la palabra y menciona que desea entregar a cada uno de los Concejales un ejemplar de un posible Reglamento Interno de funcionamiento del - Concejo Municipal. Este reglamento propuesto él lo recibió por Fax de otro Municipio.

El concejal Millar dice que uno de los problemas graves que - existe en Lebu es el problema de la crisis del sector pesquero y que una forma de que el Municipio podría ayudar a los Pescado res sería que, ya que la Municipalidad está comprando terrenos en Carvile, bién podría comprar más terrenos que están cerca de la nueva Escuela de Boca-Lebu, para que se venda después a los pobladores pescadores que deben vivir cerca del muelle donde - están sus barcos.

Posteriormente el concejal Bahamondes solicita la palabra y dice que desea felicitar al Sr. Alcalde por los cambios que se es tán haciendo en el Municipio y por la excelencia de las personas que se están contratando, pues los resultados de las electiones significaban que la comunidad quería un cambio en el $\underline{M}\underline{u}$ nicipio y ese cambio hay que hacerlo.

Posteriormente el Sr. ALcalde dá lectura a un Oficio que hizo - llegar el Sr. Jefe del Daem, en el cual solicita un aporte de \$ 600.000. - para financiar la instalación de las maquinarias - que llegaron al Liceo B-54 con el Convenio Chile-España.

Se concluye que primero se trate de conseguir fondos con la Seremi de Educación, en caso que eso no resulte se traspasen fondos Municipales.

Posteriormente se hace ingresar al Sr. Isnaldo Caamaño Presidente del Consejo Local de Deportes y que en esa calidad viene a - esta sesión.

HOJÁ N° 4 ACTA DEL 26.10.92.-

Se le ofrece la palabra al Sr. Caamaño, quien primero saluda a todos los Concejales y comienza su exposición diciendo que su cargo es un cargo que no es rentado, hay dos personas renta - das que son :

- Una Secretaria gana \$ 15.000.-- Auxiliar de Aseo \$ 10.000.-

la estructura del Consejo Local está dada por las diferentes - Asociaciones que existen en la Comuna :

- Asociación de Futball
- " de Básquetball
- Canal Vecinal Urbano y Rural
- " Laboral Urbano y Rural

Respecto de los proyectos Digeder todavía no se han presentado - los proyectos para el año 1993, y deben presentarse próximamente. Las fichas todos los años tienen cambios y son un poco complicadas, así que se acostumbra a hacerse por el Consejo Local de Deportes y no por cada una de las Instituciones beneficiarias.

PROYECTOS INFRAESTRUCTURA PARA PROXIMO AÑO:

- 1.- Cierre Nave Gimansio Liceo B-54.-
- 2.- Estadio Fiscal :Proyecto total M\$ 15.000.-

Incluye: - Malla Olímpica

- Habilitación Cancha N° l (Drenaje)
- Pista Atlética.-
- Cancha N° 2
- Baños Públicos
- 3.- Construcción Multicancha en Isla Mocha: \$ 6.000.-

El Concejal Sr. Poblete dice que, en Isla Mocha hay 8 equipos de Fútbol y tienen Asociación de Fútball y cuentan con Consejo Local de Deportes, pero se juega mas fútbol que otro deporte y la can - cha que tienen es bastante buena, empastada incluso.

HOJA N° 5 DEL ACTA DE MECHA 26.10.92.-

- 4.- Implementación de 2 Multicanchas M\$ 2.000.-
 - Población O'Higgins
 - Población Jorge Alessandri

M\$ 1.000 para c/u

5.- Piso de Madera para el Gimnasio Liceo B-52 M\$ 8.000.-

Respecto al Gimnasio Municipal se informa que el hora - rio está totalmente copado, y los cobros que se hacen sirven para financiar los gastos del personal rentado, y al Municipio se le solicita sólo que cancelen la luz el agua y ampolletas que siempre se están quemando - porque tienen muy corta duración.

El Sr. Alcalde dice que con la construcción de estos - dos nuevos gimnasios servirían también para desconges - tionar este Gimnasio Municipal.

El Concejal Pinto informa que al parecer según comentarios que el ha escuchado, el Gimnasio del Liceo B-54 es de carácter particular y ellos no aceptarían aporte de Digeder.

Al comentar sobre éstas necesidades el concejal Pinto solicita se considere la construcción de una sede para el Club Estrella del Sur.

El Sr. Caamaño dice que también se tiene pensado reparar la cancha conocida como del Chuico.

6.- Reparación Gimnasio Municipal por \$ 3.000.-

Posteriormente el Sr. Caamaño, dice que uno de los problemas, es el deterioro que sufre el Gimnasio y el Sr. Alcalde que comenta que el Colodyr había quedado de hacer un reglamento de funcionamiento del sistema.

El Sr. Millar dice que quiere agradecer al Sr. Caamaño toda esta información que ha entregado, y piensa que el estado - del Deporte en la Comuna es caótico, y el objetivo de recuperación de la infraestructura deportiva es un objetivo muy alto pero que va a tener que hacerse, además expone que él piensa que la administración de todos estos recintos que - son de propiedad municipal deberían volver al Municipio, y que el Municipio cancele sueldos dignos al personal remunerado que trabaja para el deporte, con el objeto de dignificar el deporte.

Aunque esto de que estos recintos pasen a administración - del Municipio, signifique un mayor gasto, sin embargo sería un gasto para bien del deporte.

Posteriormente el Sr. Caamaño, expone que en este momento el consejo local tiene serios problemas con una sede para - sus reuniones, pues en estos momentos tienen asignadas una construcción en el antiguo taller Kinesiológico, frente al CAD, y tienen muchos problemas pues ese local está tremenda mente abandonado, no hay cuidador, la gente rompe los vi drios y entran a robar, no dá ninguna seguridad. La solu ción ellos la verían, si es que fuera posible que el Munici pio colaborara, con la Construcción de una oficina en el interior del Gimnasio.

El otro problema es una sala para reunirse se decide ofre - cer el Salón de Uso Múltiple.

Por último el Sr. Alcalde agradece la información y solicita se haga llegar un informe por escrito y solicita disculparlo pero él tiene otro compromiso en su calidad de Alcalde de la Comuna.

El Sr. Caamaño agradece que lo hayan invitado a este Conc \underline{e} jo a tratar estos temas del Deporte.

El Sr. ALcalde dice que para la próxima sesión se invitará a la Delegada Provincial del Serviu.

Se cierra la sesión siendo las 21,00 hrs.

HOJA N° 7 DE FIRMAS ACTA DEL 26.10.92.

LEBY

ALDO PINTO CANDIA

JOSÉ MANUEL POBLETE SALAS

JAIME BAHAMONDES CABRERA

RENE MILLAR VAIDEBENITO

GUILLERMO CASANOVA CARVAJAL

SECRETARIO SIDO HIPOLITO FIGUERDA CERDA
SECRETARIO CONCEJO